
【件名】 

税金の使い方について 

 

【内容】 

件名についての前に、提案者の住所、氏名等の記載は自由にすべきで、無記名のものについての回答

は「無」又は HP上で行えば良いと思います。 

件名の内容についてですが、市の印刷物にムダを感じます。毎月、毎年沢山の印刷物があるかと思い

ますが、ハイキしている量も多いのだろうと感じます。又、フルカラー印刷、紙の質等にも疑問を感じ

ます。印刷物については、少し足りない位の量で刷ればよいと思います。基本的に各家庭に配布されて

いる広報紙等は郵便局等に置く必要性を感じません。ムダです。 

印刷物の量、印刷代をきちんと調査し、適正量を割り出しハイキ量や過度な印刷代をなくすべきです。 

市役所に置いてあるコピーでのチラシもハイキを 0 にする様にすべきです。とりあえず 10 枚置き、

10枚がなくなると見本の 1枚が置いてあり、欲しい方は職員迄！等記載しておき、コピーしてあげる又

は職員がチラシがなくなっていないか確認し、なくなっていればコピーして置く等の対応をとるべきで

す。これ等が面倒なので一度に 50 枚コピーし、余れば捨てるという事は税金を捨てているのと同等な

ので行ってはいけないと思います。 

 

【回答】 

［提案者の住所、氏名等の記載について］ 

既に、提案者の住所、氏名等の記載は自由となっており、無記名（匿名）のものについては、回答が

出来ないため市長へ報告し、提案内容を確認してもらっています。 

なお、匿名によるご意見に対して回答が出来ない旨は、わたしの提案の裏面やホームページ等にてご

案内しています。 

また、いただいた市政への意見、要望については、記名、匿名にかかわらず生活に身近な話題につい

て、その内容と回答・報告内容をホームページに掲載しています。 

［紙類の購入量及び廃棄量について］ 

本市では、市の事業に伴う環境負荷低減を目指し鎌倉市役所エコアクション 21 という活動を実施し

ております。この活動の中で紙類の購入量と廃棄量の削減に取り組んでおり、平成 22 年度から平成 26

年度の 5年間で、購入量を約 8％削減、廃棄量を約 17％削減することができました。 

また、廃棄される紙類については、資源の有効利用と財源確保の観点から、全て製紙業者へ売却し再

生紙へのリサイクルを行っております。 

今後も、いただいたご意見を参考に、チラシ等の印刷枚数や配布方法を再検討するなど、更なる紙類

の購入量及び廃棄量の削減を目指してまいります。 

 

平成 28年 5月 12日対応／回答 

平成 28年 5月 16日対応／回答 


